

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 01	S0232/10	22.09.2010

zum/zur

A0120/10 der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bezeichnung

Carsharing

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister

05.10.2010

Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr

04.11.2010

Stadtrat

11.11.2010

In Magdeburg gibt es zurzeit 2 Carsharing-Anbieter. Die Firma „teilAuto“ und die „Deutsche Bahn“. Im Stadtgebiet befinden sich 9 Carsharing-Stationen mit jeweils 1-3 Fahrzeugen. Der Fahrzeugbestand wird durch die Anbieter ständig der jeweiligen Nachfrage angepasst.

Die Landeshauptstadt Magdeburg nutzt bereits seit 2008 das Carsharing-Angebot der Deutschen Bahn.

Die Deutsche Bahn beabsichtigt, in Magdeburg zeitnah auch Elektroautos zum Einsatz zu bringen. Derzeitig gibt es aber nur eine Ladestation im gesamten Stadtgebiet Magdeburg.

Mit den im Spiegelartikel benannten Firmen wurde Kontakt aufgenommen. Im Ergebnis ist festzustellen, dass das Daimler-Tochterunternehmen „car2go“ sich momentan vorrangig auf Städte der Größenordnung wie Berlin, Bremen und Hamburg konzentriert. Recherchen bei den im Spiegel außerdem benannten Firmen haben weiterhin ergeben, dass die Automobilfirmen (Autohersteller) nicht selber Carsharing anbieten, sondern sich bereits bestehender Firmen bedienen.

Holger Platz